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今年の夏休みは如何でしたか。今年は猛
暑が続き、朝の陸上練習や部活動等では体
調管理に注意を要しました。真っ黒に日焼
けし、暑さにも負けず必死に頑張っている
生徒の姿を見ると元気をもらいます。また、
３年生にとっては高校のオープンスクール
や三者面談、受験勉強などより充実した夏
休みだったと思います。
前期後半や後期に向けて、いよいよ学校

が再スタートしました。新たな決意を秘め、
一人一人の更なる成長を期待しています。

これまでの学校経営の状況を把握するた
め全校生徒向けにアンケートを７月に実施
しました。「私は、学校に行くの楽しい」の
質問に「よく当てはまる」と答えた生徒が
33.2％、「だいたい当てはまる」が37.2％の
合計70.5％の生徒が学校が楽しいと答えて
くれました。「学校が楽しい100％」の行動
目標達成まで厳しい状況です。学年別では
１年生71.7％、２年生76.6％、３年生63.3
％と３年生が低いのが気になります。
他にも学習環境や自己肯定感の低さなど

新たな課題が見つかりました。全職員、生
徒会役員にも結果を共有し、今後改善に向
けた取り組みを行い、１２月に再度アンケ
ートを実施したいと考えています。

学校が楽しい！70.5%

暑い中陸上に頑張る生徒！
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私は、学校に行くのが楽しい

よく当てはまる だいたい あまり ほとんど わからない

陸上練習初日の様子（7/25）

生徒アンケートの結果を共有し、長洲中
学校の新たな課題解決に向けて生徒会リー
ダー研修会を７月２０日、８月２０日の２
回実施しました。生徒会役員が目指す長洲
中学校の姿に、「一人一人が立腰で集中した
授業を受けられるような学校になってほし
い」「学校が楽しいと思う人がたくさんいる
学校」などが上げられました。
長洲中の課題解決のため生徒会としてで

きるものは何か、皆で意見を出しながら真
剣に考えてくれる生徒会役員の真剣な姿に
生徒の秘めた力を感じました。今後新たな
取り組みが提案されると思います。

自転車通学検討委員会
６月の地区懇談会を受け、自転車通学
検討委員会が７月２４日、８月９日に開
催されました。久山委員長を中心に、保
護者や地域代表の方々も含め１０名の委
員が集まり、自転車通学実現のため様々
な課題が挙げられ、どう解決していくか
熱心に討議がなされ、委員の方々の熱意
に圧倒されました。進捗状況については、
次回の学校便り等で報道します。

地図見ながら通学路を検討

真剣に考える生徒会メンバー！

猛暑の夏休み終わる！ 生徒会リーダー研修！



平成２０年から始まった大分長洲中学校
との交流は今年で１１回目を迎えました。
今年は８月３日（金）に、大型バスで生徒
１２名、職員・保護者９名が乗り込み、朝
７時前に出発、夕方６時過ぎに帰校する日
帰りでの交流会を行いました。
宇佐市立長洲中学校到着と同時に、ブラ

スバンド演奏や文化部員による抹茶のおも
てなしなど絶大
なる歓迎を受け、
生徒会による学
校紹介、ＰＴＡ
役員さん方との
意見交換、歴史
資料館や宇佐神
宮見学などあっ
という間の一日
でした。これまでの経緯や今後の交流会の
在り方など新たな方法を探りながら末永く
この交流が続くことを願っています。生徒
会役員にとっても生徒会の取組の違いを学
び良い刺激となったと思います。

生徒会での最後のお別れの様子

永浦生徒会のあいさつ

７月２９日（日）恒
例の資源ゴミ回収を朝
７時３０分から行いま
した。中学校の体育館
前の駐車場には業者の
トラックが並び次々と
資源ゴミを乗せた車が
到着し、てきぱきと分
別されていきました。
今年は例年に比べ少

ないという事でした
が、４５.６９０円分
の資源回収ができまし
た。皆様のご協力に感
謝します。ありがとう
ございました。

～サマースクール～
夏休みを利用し、長洲中学校出身の高校生・

大学生から勉強を教えてもらえるサマースクー
ルを１１日間開催しました。玉名高校、済々黌
高校、久留米大学、福岡大学、熊本大学などの
べ４３名の高校生や大学生が後輩の指導に当た
ってくれました。最初は遠慮気味の生徒でした
が、年齢が近い先輩から気軽に教えてもらう姿
が見られ、生徒も安心して勉強に専念できたよ
うです。

高校生から教えてもらう生徒

体育館前の分別作業の様子

☜H30.7.25熊日

大分長洲中との交流会！

資源ゴミ回収！


